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12 Piéces

500 m?
Réf. 8787196000066
7900 000 €

Cannes
Maison a vendre (06400)
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Merveilleuse villa de style contemporain, magnifiquement placée au
sommet d'une colline dans le prestigieux quartier de la Croix de Garde
de Cannes. Sa situation priviégiée offre une vue panoramique
époustouflante sur la mer et les montagnes, vous permettant de profiter
d'une perspective a 360 degrés. Avec plus de 490 m?2 de surface
habitable, cette villa dispose d'un grand salon lumineux, une salle a
manger, une cuisine tres pratique et de 8 chambres s'ouvrant sur des
terrasses ou des balcons spacieux. La villa est entourée d'un

magnifique jardin de prés de 4000 m2 agrémenté d'une piscine a ...
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Marvelous contemporary style villa, beautifully positioned on top of a hill in the “ /33 (0)788 050505 OO
prestigious Croix de Garde area of Cannes. Its privileged location offers breathtaking

panoramic views of the sea and the mountains with a 360 degree perspective.

Having more than 490 sgm of living space, this villa features a spacious and

luminous living room, an elegant dining room, and a highly functional kitchen. With

8 wonderful bedrooms, each adorned with generous terraces or balconies, the villa

offers a sense of grandeur and comfort. Nestled within the enchanting surroundings

of a stunning 4,000 sqm ...

VESSNART
26 bd Maréchal Leclerc - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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